

## Les médecins ont aussi le droit de se soigner...

Compte Test - 2013-10-11 07:05:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le président du Collège syndical national des médecins spécialistes privés le Dr. Sâad Agoumi a convoqué tous les professionnels de la santé pour assister à une Assemblée générale élargie qui se tiendra le 11 octobre à 19H30 à l'Hôtel Royal Mansour à Casablanca.

Lors de cette AG les professionnels de la santé traiteront le projet d'assurance maladies et de la retraite des professionnels de santé.

Il faut rappeler que les professionnels de la santé qui passent le plus clair de leur temps à soigner leurs concitoyens vivent leur non affiliation à l'AMO ou à une couverture similaire comme une injustice puisqu'un grand nombre de leurs confrères se trouvent démunis face aux maladies lourdes et coûteuses.

Espérons que cette mobilisation trouve échos auprès des décideurs politique.